Bonjour.

Ci-après mon avis favorable au projet:

L'éolien est une source d'énergie renouvelable incontournable, l'actualité du moment nous le rappelle tous les jours.

Embargo vers la Russie, centrales nucléaires vieillissantes, parc automobile électrique, chauffage par pompe à chaleur. Je crois surtout qu'il faudrait aller beaucoup plus vite vers ces énergies renouvelables (éolien et solaire) pour le bien de la planète et pour l'indépendance énergétique de notre pays.

Le sérieux de la société Jpee sur la partie environnement faite en amont de ce projet m'a convaincu à prendre un avis favorable, ne perdons pas de temps.

Je suis favorable au projet éolien "Les rainettes52" de Chantraines

M. MONCHABLON Gilbert